

De tels faits consolent quelque peu les fidèles indignés de l'amas d'iniquités qui s'accumulent chaque jour contre la religion en France.

Quoi de plus odieux que ces faits extraits de la Croix de Paris : expulsions de tel séminaire opérées en pleine nuit, et les séminaristes obligés de se réfugier chez des particuliers... Dans un autre, l'expulsion a eu lieu par un temps de neige ; et des gendarmes ont dû emporter à la cure, dans un fauteuil, un vieux prêtre infirme... 5.400 séminaristes ont été jetés à la caserne. On va leur demander d'aller expulser les prêtres des presbytères, églises...

Ce qui est plus outrageant pour le Cœur de Jésus, c'est qu'à l'heure actuelle, on met le Dieu de l'Eucharistie sous séquestre, et c'est un délit, une infraction à une prétendue loi que de se grouper autour du Tabernacle pour adorer et invoquer l'hôte divin.

Parce Domine...

ECCE HOMO

(Voir notre gravure.)

“ *Voilà l'homme !...* ” Pilate voyant son Accusé réduit à l'état le plus misérable, pense que la haine des Juifs va désarmer devant tant de misère et d'humiliation. Sortant du prétoire, il conduit Jésus devant le peuple. Le divin Sauveur apparaît donc à la foule, la tête couronnée d'épines, le visage souillé de crachats, un roseau à la main. Et Pilate, soulevant le lambeau de pourpre qui recouvrait ses épaules, et montrant au peuple son corps tout déchiré et couvert de plaies, s'écrie : “ *Voilà l'homme !...* Ecce Homo !... ” Voilà l'homme que vous accusez d'exciter des séditions et d'aspirer à la royauté ! Qu'avez-vous à craindre maintenant ? Si le titre de roi qu'il s'est donné a provoqué votre dépit, que l'état lamentable et la profonde abjection où il est, excite maintenant votre pitié et lui obtienne son pardon !

C'est à genoux que le chrétien doit entendre cette parole... C'est à genoux devant l'Hostie qui renferme “ l'Ecce Homo ” que le chrétien doit essayer d'en approfondir le sens mystérieux...

Homme-Dieu, je crois que vous êtes là, caché dans l'Hostie, et je vous adore...

“ *Voilà l'Homme !...* ” l'homme par excellence, attendu depuis des siècles, promis en la Loi, annoncé par les prophètes, le désiré des Juifs et des Gentils.

Divin Messie, je vous reconnais là, dans l'Hostie, et je vous adore...

(P. CHAUVIN, S.S.S.)